
Ata da 147ª Reunião de Diretoria Regional do SIMESC Blumenau  

Gestão 2024/2027  

Data: 21/11/2024. Hora: 20h30min. Local: reunião on-line. Lista de presença: Dra. 

Lisiane Anzanello – Presidente Regional, Dr. Cleomar Orlando Aigner – Tesoureiro, Dr.  

Leandro Jose Haas – Diretor de Apoio ao Graduando em Medicina, Dr. Cristiano de Assis 

Pereira Hansen – Diretor de Apoio ao Médico Pós-graduando e Janaina Lunge – Servidora 

Regional.  

1. ATAS: Lida a ATA anterior da última reunião do SIMESC Regional Blumenau.2. 

Informes: Dra. Lisiane deu início à reunião, informando os demais diretores sobre suas 

participações nas reuniões da Diretoria Executiva e relatando que o SIMESC se manifesta 

contrário a implementação de cotas para residência médica. A mesma também questionou 

os Diretores Regionais sobre quem confirmaria presença no evento de Florianópolis, a ser 

realizado nos dias 6 e 7 de dezembro. Confirmaram presença os seguintes diretores: Dra. 

Lisiane e Dr. Cleomar. O Dr. Cristiano inicialmente informou que não poderia 

comparecer, mas se comprometeu a verificar novamente sua disponibilidade. O Dr. 

Leandro informou que não poderá participar. Sobre a prestação de contas referente ao 

período de 1º de julho a 31 de outubro de 2024 a servidora relata que foi postada nos 

Correios no dia 5 de novembro. Também foi encaminhado à matriz o relatório 

quadrimestral referente aos meses de julho a outubro de 2024, no dia 8 de novembro. 

Projeto para ser realizado ainda este ano, o Dr. Cristiano relatou que está reunindo um 

grupo de 10 estudantes para realizar uma palestra nas dependências do SIMESC, com 

tema relevante para a categoria, programada para a primeira semana de dezembro. A 

proposta é realizar esses eventos mensalmente, abordando temas científicos. A servidora 

ficará responsável por realizar orçamentos para o coffee break dessas reuniões e 

encaminhá-los aos Diretores para análise. A Dra. Lisiane solicitou à servidora que 

verifique com a matriz quantos acadêmicos de medicina a regional já conseguiu integrar 

ao programa de acadêmico integrado. A mesma também informou que irá elaborar um 

ofício para ser encaminhado pela servidora aos médicos recém-formados, com o objetivo 

de convidá-los a se filiar ao SIMESC. Não havendo mais assuntos a tratar, a reunião foi 

encerrada   

3. Assuntos gerais  

4. Reunião encerrada às 21h15min.  

  

Blumenau, 21 de novembro de 2024.  

  

  


